

**¡En defensa de la democracia interna en CCOO de Canarias!**

**¡Por la readmisión de los cinco dirigentes de la FECOHT expulsados!**

**A la atención de**

José María Martínez López

Secretario General de la Federación de Servicios CCOO

[jmmartinez@comfia.ccoo.es](mailto:jmmartinez@comfia.ccoo.es)

Benito Gutiérrez Delgado

Secretario de Organización de la Federación de Servicios CCOO

[bgutierrez@comfia.ccoo.es](mailto:bgutierrez@comfia.ccoo.es)

**Con copia a**

Manuel Fitas Ramírez

Secretario General de la FECOHT de Canarias, expulsado

[mfitasr@gmail.com](mailto:mfitasr@gmail.com)

Comisiones Obreras de Canarias está viviendo actualmente unos momentos muy difíciles con la decisión de la Comisión Ejecutiva de la Federación de Servicios de CCOO de resolver por la vía disciplinaria el conflicto surgido en el proceso de fusión de COMFIA y la Federación de Hostelería y Comercio en Canarias. La expulsión de cinco dirigentes de esta Federación de CCOO en Canarias, entre los que se encuentra su secretario general, Manuel Fitas, es un hecho completamente inadmisibles que pone en entredicho la democracia interna en nuestras CCOO.

Los abajo firmantes manifestamos toda nuestra solidaridad con los compañeros expulsados desde la dirección de la Federación de Servicios, y exigimos su readmisión inmediata e incondicional. Apelamos a la democracia interna de CCOO, a que sean los afiliados los que decidan el modelo y los responsables que quieren tener, y a que se ponga fin a estas prácticas antidemocráticas que tanto daño hacen a nuestra organización.

**Nombre y Apellidos:**

**Empresa:**

**Federación:**

**Responsabilidad Sindical:**

**Localidad:**